
 

    
                                        2012 年 3 月号 
平成 24 年度年間テーマ 『 半世紀、新たなる飛躍 』 
 

■ 平成 24 年 3 月 例会報告 【執行部担当例会】 
題  目  『あすなろクラブを振り返って』 
開催日時  平成 24 年度 3 月 14 日（水曜日） 午後 6 時 30 分～ 
開催場所  釧路キャッスルホテル １階 海の間 
出 席 者  第一部会 １０名 第二部会 １１名 第三部会 １２名 第四部会 １２名 
      会員出席者数 ４５名（全会員４９名） 出席率 ９１.８ ％ 
 

       
 

■ ■■■■■■■■■ 例会報告 ■■■■■■■■■■ 
■ 会長挨拶■ 
先月、無事５０周年記念式典を終えることが出来まして、会員の皆様本当にご苦労様でした。本格的な新たな 

１歩となる３月の例会で御座います。これにふさわしく、寺前大先輩をゲストに迎えていることが出来たことが、

非常に良いタイミングだと思っております。寺前先輩には悪路の中お越し頂き、大変感謝致しております。本日 
はクラブ設立理念等を全員で確認出来る良いチャンスだと思っております。それではよろしくお願い致します。 

■ 例会内容■ 
『あすなろクラブを振り返って』 釧路あすなろクラブ第 15 代会長（昭和 62･63 年）寺前 利彦 様 御講演 

本日の演題「あすなろクラブを振り返って」ですが、昔から「若者は未来を語り、年寄りは過去を語る」と未来

を語る時には夢も有るし希望もあるが、過去を語ると自慢話か愚痴話か、あまり面白くない話が年寄りの話です。

と切り出し以下の内容についてお話をされました。 
○私は昭和４８年８月に３６歳で入会し、その時のスポンサーがミスターあすなろと言われた最上 勇さんです。

その当時は先輩会員に尻をバンバン叩かれ活動を致しました。その当時の日記を紐解くと第４次中東戦争で第１次

オイルショックのときでした。自分の会社の話で恐縮ですが、当時は仕入れ先から「運搬トラックの燃料を調達し

てください、それが品物を卸す条件です」と言われ燃料調達に困っているとき、当クラブに北日本石油の岩田さん

がメンバーでおられ、岩田さんから「協力しますよ」と言って頂き、あすなろクラブに入って良かった、メンバー

に助けられた事に感謝致しました。４９年には古い図書館の前に５０坪の市の土地を借り、私が「あすなろ花壇」

の委員長で同期入会の伊藤史顕さんが副委員長に任命されました。厳島神社の例大祭には、あすなろクラブも参加

しようと指揮班・供奉班で参加しました。また管外研修などを通して、地元スーパー等が地方の業者に負けた要因

は人作り・人を育てる事が出来るか出来ないかで勝敗を決したと私は思います。５７年に武藤周治郎会長の時に２

０周年の式典を行い、５８・５９年に森下 勇さんが会長の時に初めて副会長として執行部に入りました。会長時

代には景気が思わしくなく、それまでの会費を年間４８,０００円から３６,０００円に減額をしたいと総会に提出し

賛同をへて減額させてもらいました。等々以上のような内容のお話をして頂きました。最後には質疑応答をして 3
月例会を終えました。引き続き草島副実行委員長より、創立５０周年記念式典の決算内容の報告がありました。 

■部会活動報告■ 
第一部会 3 月 14 日『キャッスルホテル』打合せ 9 名  第二部会 3 月 19 日『末広館』打合せ 10 名 
第三部会 3 月 27 日『末広館』打合せ予定         第四部会 3 月 1 日『炉端 さかきま』打合せ 10 名 
 
50 周年記念行事の写真につきましてはホームページにて掲載しておりますＵＲＬ：http://www.marukoo.com/as/ 
■■ 事務局連絡 ■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

１．やむなく例会欠席予定を変更される方は部会長か事務局長への連絡をお願します。 

２．円滑な会の活動を進めるために、年会費の早期納入をお願いします。 

  ３．会員増強を推進しています。推薦される方は事務局までお知らせください。 

  ４．ホームページでは、カラーの会報、写真、過去の記念誌、会報などがご覧いただけます。 

  ５．会員名簿に誤り・誤字脱字等が有りましたら事務局までご連絡下さい。  
  ６．例会に於いては必ず会員バッジを付けてください。 

  ７．メールによる会報発送にご協力下さい。 



 

釧路あすなろクラブ 

4 月例会のご案内 
 

3 月例会は当クラブの大先輩であられます 寺前利彦 元会長を講師としてお招きして「あすなろクラブの歴 
史」を学ぶことができ、とても有意義な例会でした。新たなる飛躍への参考にして参りたいと思います。 
また、創立５０周年式典決算報告を草島副実行委員長より報告が有りました。 
4 月例会は今期の年間テーマ『半世紀、新たなる飛躍』より、自分自身を今後如何に飛躍させるかをテーマと 
してとらえ、『あなたをどう演出するか』について、第一部会が部会発表いたします。 

・・・・・ 4 月例会 ・・・・・ 
 

■ 例会内容■  部会例会 第一部会担当 
全員参加型の手作り例会 

題目 『 あなたをどう演出するか 』 
～実践に役立つ、色のプレゼンテーション力～ 

 

      講師  １級ｶﾗｰｺﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 永田 敦子 会員 
 

■ 開催場所■  釧路キャッスルホテル 
         
■日  時■  平成２４年４月１１日（水曜日） 
         食事  午後 6 時～ 
         例会  午後 6 時 30 分～ 
 

■出欠連絡■  締め切り  ４月 ４日（水） 必着 
  ★出欠・食事の有無に○を付け、各部会長さんへＦＡＸお願いいたします 

 

■事務局連絡■ 
★やむなく例会出欠予定を変更される方は部会長か事務局長への連絡を必ずお願します。 

例会に於いては必ず会員バッジを付けてください。 
 

氏名           
 

４月例会  出席  ・  欠席 

 

食事   有  ・  無 
 

■ 各部会長のＦＡＸ番号■ 
一部会 谷口耕二  25-2690   二部会 猪俣利之 31-7166 

三部会 吉田良幸  42-2021   四部会 久保隆雄 51-5099 

会報のメール配信を推奨しております。メール配信をご希望される方は事務局次長 

吉川 までメールをください。皆様のご協力、よろしくお願い致します。 

吉 川ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ【 p-man2007@mail.goo.ne.jp 】 携帯 090-2075-4661 


